

# Les inscriptions marchent fort

**MARATHON DE LA CÔTE DE BEAUTÉ** La seconde édition se prépare. Une soirée avec les bénévoles et partenaires a lieu demain



Alain Bonnouvrier et Jean-Pierre Dumon, place Charles-de-Gaulle, lieu où sera installé un village départ. PHOTO S. D.

## STÉPHANE DURAND

s.durand@sudouest.fr

La seconde édition du Marathon de la côte de Beauté, de Royan à la Palmyre, aura lieu le samedi 30 avril. Les inscriptions affluent. Alors que le nombre de coureurs va doubler, l'épreuve passant à un peu plus de 2 000 participants, près de 1 000 coureurs sont déjà inscrits. « L'année dernière, à la même période, nous n'en avions qu'une centaine », remarque Jean-Pierre Dumon, le président du club organisateur Les 17 Soupapes.

Parmi les nouveautés, le départ se fera boulevard de la République, au niveau de la place Charles-de-Gaulle. Les coureurs fileront vers la poste avant de rattraper le front de mer. Un village départ sera instal-

lé sur la place avec 600 mètres carrés de Tivoli. « Il y aura quelques exposants. On en espère entre dix et douze », précise Alain Bonnouvrier, l'une des chevilles ouvrières du club.

Le départ sera programmé à 8 h 30. Une partie du parcours, entre la Grande Côte et la Palmyre, sera modifiée. À l'aller, les coureurs emprunteront la route départementale avant de reprendre la piste cyclable, à travers la forêt, au retour pour éviter que ça frotte lors des croisements.

## Soirée au Palais des congrès

Au total, 1 100 marathoniens sont attendus, 250 duos et 120 équipes de quatre. Une réflexion sera engagée l'an prochain pour voir si la course par équipes ne peut pas

être remplacée par un 10 kilomètres.

La multiplication par deux du nombre de concurrents va entraîner certains changements. Les tables de ravitaillement vont, par exemple, passer de 10 à 20 mètres. L'an dernier, le marathon avait généré 1 000 nuitées chez les hôteliers. Cette fois, les organisateurs en annoncent le double.

Pour pouvoir organiser cet événement, le club a également besoin de davantage de bénévoles. Des bénévoles qui sont invités demain soir, en même temps que les partenaires, au Palais des congrès pour dresser un bilan de l'édition 2015 et parler de l'édition 2016. L'occasion, aussi, de discuter autour d'un buffet. Environ 300 personnes sont attendues.